F4 Academy / Lédenon : Kato gagne à son tour dans un Championnat très ouvert
5 courses, 5 vainqueurs différents ! Le suspense attendu au Championnat de France F4 2024 de la FFSA Academy est bien au rendez-vous en ce début de saison. Impérial en Course 3, le Japonais Taito Kato en a profité pour prendre la tête au général.
Après le Belge Yani Stevenheydens et le Français Jules Caranta à Nogaro, puis le Luxembourgeois Chester Kieffer et l’Andorran Frank Porte Ruiz le samedi à Lédenon, le Japonais Taito Kato a décroché sa première victoire en remportant haut la main la Course 3 du dimanche en partant depuis la pole position. Les animateurs des Coupes de Pâques ont globalement confirmé, avec désormais Kieffer bien déterminé à jouer également un rôle majeur depuis sa remontée à la 4e place au général. Six nationalités différentes occupent les six premières du classement provisoire du Championnat de France F4, qui confirme son statut de série internationale de référence en Europe.
Un leader imperturbable et un duel intense pour le podium
C’est au tout début d’une belle journée dominicale du sud de la France que la Course 3 démarrait, avec un départ impeccable de Taito Kato. Plus hésitant, Jules Caranta se faisait déborder par Chester Kieffer puis par Yani Stevenheydens. Jules Roussel tentait de s’infiltrer, mais perdait finalement une position pour ressortir 5e des premiers virages. Dans le peloton, on notait l’excellent envol de Karel Schulz. En tête de la course, Kato imprimait immédiatement un rythme soutenu pour se mettre à l’abri d’une attaque de Kieffer.
Dans cette course dénuée d’incident majeur, ni d’entrée en piste de la voiture de sécurité, Kato parvenait à mener de bout en bout, avant de s’imposer face à Kieffer pour à peine plus d’une seconde. A nouveau le plus rapide en piste, Caranta n’a pas manqué de mettre Stevenheydens sous pression et finissait par prendre l’avantage dans le 13e tour grâce à un dépassement superbement maîtrisé.
Derrière, le peloton de chasse finissait par s’étirer. Le Français Jules Roussel conservait sa 5e place devant son compatriote Augustin Bernier, le Thaïlandais Rayan Caretti et l’Irlandais Alex O’Grady. Comme la veille, Arthur Dorison est encore monté en puissance au fil des tours. Parti 13e, le jeune espoir français a fini 9e, le point de la 10e place revenant à Dylan Estre. Déceptions pour Karel Schulz qui a dû abandonner, tout comme le vainqueur de la Course 2, l’Andorran Frank Porte Ruiz, alors qu’il pointait dans le top-10. Louis Schlesser et Gabriel Doyle-Parfait ont tous les deux gagné six places pour revenir respectivement 13e et 14e derrière Montego Maassen et Enzo Caldaras.
Avec 4 podiums dont 1 victoire à son actif en 5 courses, le Japonais Taito Kato est le nouveau leader du Championnat avec 83 points devant le Belge Yani Stevenheydens à 9 points et le Français Jules Caranta à 10 points. Des écarts vraiment réduits qui laissent augurer une suite du Championnat animée.
> Classement de la Course 3
1 Taito Kato (Japon) avec 16 tours
2 Chester Kieffer (Luxembourg) à 1.178
3 Jules Caranta (France) à 3.506
4 Yani Stevenheydens (Belgique) à 4.609
5 Jules Roussel (France) à 7.564
6 Augustin Bernier (France) à 11.067
7 Rayan Caretti (Thaïlande) à 15.687
8 Alex O’Grady (Irlande) à 18.543
9 Arthur Dorison (France) à 23.348
10 Dylan Estre (France) à 24.889
11 Montego Maassen (Allemagne) à 27.092
12 Enzo Caldaras (France) à 27.272
13 Louis Schlesser (France) à 28.736
14 Gabriel Doyle-Parfait (Grande-Bretagne) à 29.256
15 Jason Leung (Canada) à 31.847
16 Leonardo Megna (Italie) à 34.336
17 Edouard Borgna (France) à 35.141
18 Arjun Chheda (Inde) à 41.242
19 Roméo Leurs (France) à 42.827
20 Tom Le Brech (France) à 43.610
21 Paul Roques (France) à 46.059
22 Alexandre Munoz (France) à 47.116
23 Frank Porte Ruiz (Andorre) avec 14 tours
24 Karel Schulz (France) avec 12 tours
25 Mathilda Paatz (Allemagne) avec 7 tours
MT : Caranta en 1:19.866 (moy. 142,2 km/h)
> Classement provisoire du Championnat après Lédenon
1 Kato 83 pts, 2 Stevenheydens 74 pts, 3 Caranta 73 pts, 4 Kieffer 58 pts, 5 Caretti 52 pts, 6 Megna et Roussel 20 pts, 8 Porte Ruiz 19 pts, 9 Bernier 17 pts, 10 Leung 15 pts, 11 O’Grady 14 pts, 12 Estre 13 pts, 13 Dorison 5 pts, 14 Maasen et Schulz 4 pts.
Prochaine épreuve les 21-22-23 juin en Belgique sur le mythique circuit de Spa-Francorchamps
F4 Academy / Lédenon: Kato takes his turn to win in a very open Championship
Five races, five different winners! The expected suspense of the 2024 FFSA Academy French F4 Championship was in evidence at the start of the season. Japan's Taito Kato was dominant in Race 3, taking the lead overall.
Following on from Belgium's Yani Stevenheydens and France's Jules Caranta at Nogaro, and Luxembourg's Chester Kieffer and Andorra's Frank Porte Ruiz on Saturday at Lédenon, Japan's Taito Kato took his first victory by winning Sunday's Race 3 from pole position. The leaders of the Easter Cup were generally confirmed, with Kieffer now determined to also play a major role after his rise to 4th place overall. Six different nationalities occupy the top six places in the provisional standings of the French F4 Championship, which confirms its status as the benchmark international series in Europe.
An unflappable leader and an intense duel for the podium
Race 3 got underway at the very start of a fine Sunday day in the south of France, with Taito Kato getting off to a faultless start. More hesitant, Jules Caranta was overtaken by Chester Kieffer and then by Yani Stevenheydens. Jules Roussel tried to infiltrate the group, but eventually lost a position to emerge 5th from the first corners. In the pack, Karel Schulz made an excellent start. In the lead of the race, Kato immediately set a strong pace to protect himself from an attack from Kieffer.
In a race without any major incident or safety car, Kato managed to lead from start to finish, before beating Kieffer by just over a second. Once again the fastest driver on track, Caranta put Stevenheydens under pressure and finally took the lead on lap 13 thanks to a superbly controlled pass.
Behind him, the chasing pack eventually stretched out. Frenchman Jules Roussel held on to 5th place ahead of his compatriot Augustin Bernier, Thailand's Rayan Caretti and Ireland's Alex O'Grady. As on the previous day, Arthur Dorison continued to make progress as the laps went by. Starting 13th, the young French hopeful finished 9th, with the 10th place point going to Dylan Estre. It was a disappointment for Karel Schulz, who had to retire, as did the winner of Race 2, Andorran Frank Porte Ruiz, who was in the top ten. Louis Schlesser and Gabriel Doyle-Parfait both moved up six places to 13th and 14th respectively behind Montego Maassen and Enzo Caldaras.
With four podiums including one victory in five races, Japan's Taito Kato is the new Championship leader with 83 points ahead of Belgium's Yani Stevenheydens on nine  points and France's Jules Caranta on 10. These very small gaps augur well for the rest of the Championship.
> Race 3 standings
1 Taito Kato (Japan) with 16 laps
2 Chester Kieffer (Luxembourg) at 1.178
3 Jules Caranta (France) at 3.506
4 Yani Stevenheydens (Belgium) at 4.609
5 Jules Roussel (France) at 7.564
6 Augustin Bernier (France) at 11.067
7 Rayan Caretti (Thailand) at 15.687
8 Alex O'Grady (Ireland) at 18.543
9 Arthur Dorison (France) at 23.348
10 Dylan Estre (France) at 24.889
11 Montego Maassen (Germany) at 27.092
12 Enzo Caldaras (France) at 27.272
13 Louis Schlesser (France) at 28.736
14 Gabriel Doyle-Parfait (Great Britain) at 29.256
15 Jason Leung (Canada) at 31.847
16 Leonardo Megna (Italy) at 34.336
17 Edouard Borgna (France) at 35.141
18 Arjun Chheda (India) at 41.242
19 Roméo Leurs (France) at 42.827
20 Tom Le Brech (France) at 43.610
21 Paul Roques (France) at 46.059
22 Alexandre Munoz (France) at 47.116
23 Frank Porte Ruiz (Andorra) with 14 laps
24 Karel Schulz (France) with 12 laps
25 Mathilda Paatz (Germany) with 7 laps
FL: Caranta in 1:19.866 (avg. 142.2 km/h)
> Provisional Championship standings after Lédenon
1 Kato 83 pts, 2 Stevenheydens 74 pts, 3 Caranta 73 pts, 4 Kieffer 58 pts, 5 Caretti 52 pts, 6 Megna and Roussel 20 pts, 8 Porte Ruiz 19 pts, 9 Bernier 17 pts, 10 Leung 15 pts, 11 O'Grady 14 pts, 12 Estre 13 pts, 13 Dorison 5 pts, 14 Maasen and Schulz 4 pts.
Next race on 21st-23rd June in Belgium at the legendary Spa-Francorchamps circuit.
